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これまでやってきた図解とは内容量が違い難し
い。抜き出した単語の数も多くなってしまったの
で、分類しながら図解にまとめていきたい。

講義中に期末レポート仕上げ
る時間があるのは嬉しいです。

ビデオを使った講義がしたい。学生に発
言させるのがいいと思う。前に出て発表
することを続けて行ってほしいです。

有名な人の名言を聞いた。いつ
もと違う感じの授業で面白かった。

最終課題のテーマをひたすら読み返し
た。先生が文章を図解にする時に、一
番気を付けていることは何ですか？

図の大枠ができてきた。後2回
で完成させたい。分からない部
分はネットで調べてみようと思う。

何度も文章を読み、より分かりや
すい図で説明できるようにしたい。

見やすい図を作りたい。
細かい所までしっかり書
けるようにもしていきたい。

パワーポイントで表すと見や
すく分かりやすいと思った。

最終課題が難しそうではありますが、今まで習ったことを
しっかりと取り入れながらやってみようと思う。人に図を理解
していただくために、一番気を付けていることは何ですか？

構想を図解してから書
いたら上手くいった。

今日は文を読み、線を引
いたところで終わった。

今まで何回もやっていく内に、自然と何が大切かが分かる
ようになった。それを図にすると、つながりや流れ、いろい
ろな事が分かる様になり図にまとめるのが好きになった。
これからは、分からない事は、図にまとめてみようと思う。

授業の回を重ねて行くうちに、図の
書き方がだんだんと分かってきた。

今回の講義を通して、レポー
トを40％作ることができた。 読み書きの充実さが伝わってきた。

何が大切な文章かが自然と分かるようになっていて自分
でとても驚いた。要点が分かると、どうやって図にしようか
と、楽しみになってきた。久恒先生が今のレベルの図を書
くまでに、どれくらいの期間がかかったのか知りたいです。

良い物を提出できそう。
就職活動にも利用していきたい。

パワーポイントが得意ではないの
で、紙をもらえて嬉しかったです。

図は一種の文字を転
導する方式だと思う。

伝わりやすい図に
なるよう工夫する。

文を２，３回読み、書きたいことをイメー
ジすると、頭の中で形が固まると感じた。

自分を選んでいる文章が当たって
いるのか不安に感じる時があった。

他の講義でも同じように図解を利用す
れば、さらに講義の理解も深まると思う。

一度手書きで図を描いてから、パワーポイン
トなどで図をまとめることは、自分の中で整理
をつけること以外の利点は何かありますか？

パワーポイントの使い方のプリントを見
て、勉強し、レポートを書いていきたい。

課題は政治のお話ですが、興味を持てるように
しっかり読み込んでいきたいと思います。飯田先
生によく本を頂くので、もっともっと読んでまいりた
いと思います。久恒先生の本も読んでいき、就活
などの参考にしてまいりたいと思ってます。

図を書いていくと、自然とこの
場面はこの形のものが良い。
など分かるようになってきた。

名言の暦、前で説明してくださるだけでは見逃してしまうも
のも多いので、プリントで欲しいです。文を書くより図を作る
方が頭を使うと思うが、楽しいのであまり苦に感じない。

パワポが開発される前とされた後では、図の世界は何か
変わりましたか？

レポート提出の段取りが少
しできたので良かった。

自分が理解した内容を図解するのが
楽しいということが、体感できた。パワ
ポン使い方のプリントとても勉強になる。

課題に線を引くことに時間
を費やし過ぎた。

Ａ級戦犯についてやっている
のですが、内容が深く、歴史
背景が分かるようになった。

難しいですが頑張って終わらせたい。

今日パワーポイントの使い方が分かった。パワーポイントはもっと簡単
に操作できるものだと思って
いたけど、難しかった。 時間があるのでしっかりパ

ワーポイントを使って分か
りやすく作りたいです。
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図解にする時、書くことが多すぎて、
フォントを下げたが見づらくなってし
まう。複数枚使っていいですか？

パワーポイントで提出するのが望ましいと、書いてあ
りますが、それ以外での提出もできるのですか？

図解最終課題に取り組んでいますが、
高く評価するポイントは何ですか？

パワーポイントは、プレゼン向き、資料向き、レポート向
きと、様々な用途に合わせてデザインを変えるのが難し
いと感じた。形、色、枚数、これから社会人としてパワー
ポイントを使っていくと思うので、その辺りを聞きたい？

図解するために文章をじっくり読む
ので、確かに力はついたと思う。

Ａ４一枚に印刷とありますが、パワーポイント一枚《ス
ライド1枚）をＡ４に印刷なのか、スライド複数をＡ４一
枚にまとめて印刷なのか、どちらなのでしょうか？

パワーポイントに想像以上苦戦している
ので、家で少し練習します。時間がある
のでゆっくりと仕上げていきます。

図解を使うときパワポに入れるの
が少し怖い。データー上だから元
あった分が消えちゃいそう。

パワーポイントはいつもプレゼンテーション用だと
考えていたが、図解が作成できることを知らなかっ
た。今回の講義でパワポの使い方の幅が広がった。

後ろがうるさくて、作業が思うように進まな
かった。せめて講義の間だけは集中して、
少しでも進めたかった為、非常に迷惑だ。

色の使いどころを制限し、感情ではなく論理
で表現するのをメインにしていきたい。

先生は手書きだけではなく、パワポでも上
手に図を書けていたのでびっくりした。

先生が図解に興味を持っ
たのはいつですか？

私のテーマは、非常勤講師の原田
さんなので、どういう人なのかを理
解しながら頑張りたい。 最終レポートの文章に線を引いたりする

と、ちょっとずつ理解することができた。

パワーポイントや図解が上
手になっている気がする。

図を使うパワーポイントは高
校以来なので、楽しいです。

時間に余裕を持って、課
題を提出するようにする。 最終課題の文章のポイントをまとめた。

内容をしっかり理解し、図にしていき
たい。少し細かい図にしていきたい。

まずは自分でも分かるようにマークや○

などの記号で囲むのが大事。だんだんと
図解力がついている気がする。

これから図解を書くこ
とを続けていきたい。

パソコンがつかなかっ
た。早く復帰を祈る。

最後までパワーポイ
ントで頑張ってみる。

１年の時はパソコンを使ってワード・エク
セル・パワーポイントなど使っていたが、
2年になって使わなくなり、パワポを使え
るか不安だが、良い課題ができると思う。

図解にする時、なるべく単語で構成
したいが、端的に表すのが難しい。

課題の図解を作成するには、論点プリント
を読み込まなければならない。読み込むう
えで自分でいろいろ調べるので、新たな学
びが得られるので得をした気分になる。

レポートを作るためにテーマを読
んでマーカーで印をつけてみた
ら何となく作れる気がしてきた。

段々と要点を捜す事が
できるようになった。

今からレポートに
するのが楽しみ。

課題のどこから手を付けれ
ばいいか分からなかった。

文章の中から大事な部分
をどう見つけるのか？

課題をきちんと出せるようにしたい。


